

Nama Peserta Didik : BAGAS EKA SAPUTRA
 Nomor Induk/NISN : 2600 / 0057337410
 Sekolah : SMK 17 AGUSTUS 1945
 Alamat : Jl. Ki Mangunsarkoro No. 19

Kelas : XII TKRO 2
 Semester : Ganjil
 Tahun Pelajaran : 2023/2024

A. Sikap

Dimensi	Penjelasan
Beriman, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Ananda Bagas Eka Saputra memiliki keimanan, akhlak mulia dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang tercermin dalam sikap dan tutur kata
Bernalar Kritis	Ananda Bagas Eka Saputra memiliki kemampuan untuk menganalisis, komunikatif dan aktif selama kegiatan belajar
Mandiri	Ananda Bagas Eka Saputra memiliki sikap mandiri dalam berpikir, membuat suatu keputusan dan bertindak terhadap keputusan yang telah dibuat
Berkebinekaan Global	Ananda Bagas Eka Saputra memiliki sikap kebhinekaan dan mampu bersosialisasi dengan baik
Perkembangan Dimensi Kreatif	Ananda Bagas Eka Saputra memiliki sikap kreatif yang tercermin dari kemampuan memodifikasi, menghasilkan sesuatu yang orisinal dan bermanfaat mengatasi persoalan untuk diri sendiri maupun lingkungan sekitar
Bergotong royong	Ananda Bagas Eka Saputra memiliki mampu berkolaborasi dan secara proaktif mampu berkoordinasi baik dengan orang lain

B. Nilai Akademik

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
A. Muatan Nasional			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	84	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menjunjung tinggi nilai-nilai Islam rahmatanilil-alaminn sebagai pemicu kemajuan peradaban Islam di masa Perlu ditingkatkan dalam menerapkan ketentuan syariat Islam dalam melakukan pembagian harta warisan.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menjelaskan peran lembaga penegak hukum (polisi, Hakim, Jaksa, Advokat, KPK) dalam menjamin keadilan dan kedamaian menjelaskan konsep perlindungan dan penegakan hukum Perlu ditingkatkan dalam mengevaluasi berbagai kasus pelanggaran hukum di masyarakat
3	Bahasa Indonesia	88	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mempresentasikan, menanggapi, dan merevisi surat lamaran pekerjaan yang telah disusun Perlu ditingkatkan dalam menentukan struktur teks novel sejarah.
4	Matematika (Umum)	78	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menentukan ukuran pemusatan dan penyebaran data yang disajikan dalam bentuk tabel distribusi frekuensi dan histogram, menemukan konsep limit fungsi aljabar untuk memahami sifat-sifat limit fungsi aljabar.. menyajikan penyelesaian masalah yang berkaitan dengan penyajian data hasil pengukuran dan pencacahan dalam tabel distribusi frekuensi dan histogram Perlu ditingkatkan dalam menemukan konsep limit fungsi aljabar untuk menentukan nilai limit fungsi Aljabar $x \rightarrow c$.

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
5	Bahasa Inggris	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menyebutkan fungsi sosial ungkapan ungkapan untuk menawarkan jasa serta responnya
			Perlu ditingkatkan dalam menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan beberapa teks khusus dalam bentuk surat lamaran kerja
C. Muatan Peminatan Kejuruan			
C3. Kompetensi Keahlian			
6	Pemeliharaan Mesin Kendaraan Ringan	79	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menentukan cara pemeriksaan kerusakan sistem bahan bakar diesel pompa injeksi In-Line, menentukan cara pemeriksaan kerusakan sistem bahan bakar diesel pompa injeksi Rotary
			Perlu ditingkatkan dalam memperbaiki kerusakan sistem bahan bakar diesel pompa injeksi In-Line
7	Pemeliharaan Sasis & Pemindah TKR	79	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menentukan cara pemeriksaan kerusakan Antilock Break System (ABS), mendeteksi letak kerusakan Antilock Break System (ABS), Menentukan cara pemeriksaan kerusakan sistem kemudi
			Perlu ditingkatkan dalam mendeteksi letak kerusakan komponen sistem kemudi
8	Pemeliharaan Kelistrikan Kendaraan Ringan	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mengidentifikasi komponen kelistrikan lampu utama, merawat sistem kelistrikan lampu utama
			Perlu ditingkatkan dalam merangkai sistem kelistrikan lampu utama
9	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	91	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mendeskripsikan perencanaan produksi massal
			Perlu ditingkatkan dalam menyiapkan pengujian produk barang atau jasa
Muatan Lokal			
10	Muatan Lokal Bahasa Daerah	81	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menjelaskan pokok-pokok isi teks deskripsi tentang pakaian adat Jawa
			Perlu ditingkatkan dalam mengidentifikasi kaidah teks eksposisi tentang gamelan

Nama Peserta Didik : BAGAS EKA SAPUTRA
Nomor Induk/NISN : 2600 / 0057337410
Kelas : XII TKRO 2
Tahun Pelajaran : 2023/2024
Semester : Ganjil

B. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan

C. Ketidakhadiran

Sakit	: - hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Orang Tua/Wali

Kota Semarang, 15 Desember 2023
Wali Kelas



ARY INDRAYANA, S.S.
NIP.



Mengetahui,
Kepala Sekolah

RACHEL LILIK SURYANI, S.Pd., MA.
NIP.